

Asegura CNTE que en “represión” actúan paramilitares

Por: Laura Poy y Fabiola Martínez. La Jornada. 24/07/2016

Ciudad de México. Dirigentes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) demandaron al gobierno federal que “deje el doble lenguaje, porque ha estado funcionando en un doble carril”, y aseguraron que en la “represión” contra el movimiento magisterial “hay paramilitares”.

Se trata, afirmaron al concluir la mesa de temas políticos y sociales en la Secretaría de Gobernación, de grupos de “golpeadores son financiados desde esta dependencia”.

Afirmaron que será el martes cuando nuevamente acudan a una mesa de diálogo con el gobierno federal para “que en esta ocasión, esperamos haya las respuestas que hoy no se concretaron”.

Los dirigentes de la CNTE insistieron en que mantendrán su demanda de abrogación y rechazaron nuevamente sumarse a los foros de consulta sobre el nuevo modelo educativo elaborado por la Secretaría de Educación Pública (SEP), pues afirmaron que se trata de un proyecto elaborado de forma “unilateral, que además esperan consultar en un mes y medio”.

Destacaron que continuarán con la construcción de su propia ruta de elaboración de un modelo educativo integral, aunque reconocieron que valorarán la posibilidad de realizar sus propios foros sobre el proyecto educativo nacional.

Fuente: <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2016/07/21/asegura-cnte-que-en-201crepresion201d-actuan-paramilitares>

Fotografía: [jornada.unam](http://www.jornada.unam)

Fecha de creación

2016/07/24